

Artikel vom 19.03.2021

Osterkrone und Osternestsuche

Ostern in Maisach



Nachdem die Frauen Union Maisach im letzten Jahr darauf verzichtet hatte, wurde in diesem Jahr unter Einhaltung aller Hygienevorschriften von den Frauen wieder eine liebevoll gebundene und geschmückte Osterkrone auf dem Rathausplatz aufgestellt. Der Maisacher Bauhof unterstützte beim Transport und bepflanzte die Krone zusätzlich mit wunderschönen Frühlingsblumen. Als Ersatz für die traditionell am Karsamstag stattfindende Osternestsuche, die leider auch dieses Jahr nicht stattfinden kann, wurden die Kinder der Gemeinde gebeten, gegen eine kleine Überraschung Ostereier zu bemalen. Mit den vielen von den Kindern bunt bemalten Ostereiern wurden nun die Bäume vor dem Maisacher Rathaus geschmückt. So hofft die Frauen Union Maisach, in diesen schwierigen Zeiten, den Menschen mit der liebevollen Osterdekoration Hoffnung und Freude in den Alltag zu bringen.

Gabi Loder, Vorsitzende FU Maisach